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經驗談： 

師資面： 

由於我是只有補單科(公衛以及食衛)，所以就講這兩科的師資 

○1 公衛 – 秦慧老師 

         秦慧老師上課非常的幽默風趣，但在輕鬆上課的過程當中也能學習到 

很多內容，並且透過這種方式能將上課內容記的更快速、更清楚；老師授 

課內容相當有系統，藉由老師清晰的授課，能輕鬆的建立起觀念，而老師 

授課時也會提點大家看到什麼方面的題目要怎麼樣下手，讓我們解題時能 

更加準確抓住回答的要點。當初是因為對自己公衛營養實力不太有把握， 

所以才選擇來補單科，經過秦慧老師的洗禮後，讓我原本一切不太清楚的 

觀念立刻清楚弄懂，也因此更喜愛公衛營養這個科目!! 

○2 食衛 – 李安老師 

      李安老師在授課方面相當有一套，在第一次上課時老師就跟大家說要 

使用便利貼來做筆記，在上課時老師會將講義內容做統整，讓我們抄到便 

利貼上，可別小看這道步驟，雖然要再將講義裡有的東西再手寫一次，但 

在讀食衛這科時，那些重點整理的便利貼就發揮大大的功用!!先將講義內 

容看完後立刻看重點整理的便利貼，就能將講義裡繁複的文字做一個清楚 

的統整，能更快的消化吸收並且也能牢牢記住，而在複習時能用重點整理 

便利貼來迅速抓住重點，一目了然；並且老師在上課時會提點解題方法， 

當不知從何下手時至少有個解題的概念，不會太過慌張。 

 

考試一路走來甘苦談： 

    會選擇來補單科，是由於覺得自己在這些部份不太足

夠，所以想要藉由來補習班來充實自己，並且讓自己能順利

考取營養師證照，在上完公衛和食衛後真的覺得自己對於這

兩科更有把握，除了補習外，再搭配上原本學校所教的一起

做統合，能讓自己清楚哪裡以前不熟、哪裡需要加強，來針

對自己較弱的部分多讀幾次，讓自己觀念能更加清楚。 

 

給學弟妹的一番話： 

    在補習的過程要認真的上課，如此一來在讀的時候能事半功倍；而在學

校學習時亦要認真努力，先打下一定的基礎也是相當重要的。 


